



「自主、自立、自信」子供のやればできるの体験を支える学校づくり

観測史上最も早く6月末に梅雨が明け、気温が異常に高い日が続いています。毎日、昼前には熱中症警戒アラートが出され、昼休みは運動場（屋外）で子供たちを遊ばせることができない日が続き静まりかえっています。また、学年で行う校外学習等も時間を早めたり、ルートを短くしたりして短時間で学校に帰つてこられるよう工夫して、熱中症対策を行っているところです。



見守りのもとで安全に横断する子供たち



そんな暑い中ですが、本校は、PTAをはじめ、植柳小SSP（スクール・セーフティ・パトロール）の方々など、たくさんの方々に子どもたちの登校を見守っていただいている。



紙芝居をする四年生

校区内の道路は道幅が狭いうえ、交通量が多くとても心配ですが、地域の方や保護者の皆様に子供たちの見守りを行つてください。本当にありがとうございます。

子供たちが楽しみにしている夏休みまであと一週間になります。楽しい夏休みが迎えられること、事件や事故等に巻き込まれない指導を進めていくところでございます。

今年も植柳住民自治協議会の行事である「ふるさと祭り植柳盆踊り」が8月14日（木）に、植柳小学校の運動場にて開催されます。その盆踊りの際のこども口説き手の募集が、夏祭り実行委員会からありました。盆踊りは口説きといわれる盆踊り唄で行われます。是非やってみたいというお子さんがおられましたら、先日配布しました住民自治協議会からの申込書を18日（金）の終業式までに、供さんを持たせてください。ご協力のほどよろしくお願ひします。

## 植柳盆踊り口説き手募集中



植柳盆踊り（市HPより）

## 危険な暑さが続きました



R7年7月10日  
文責：校長

3日（木）に4年生が植柳幼稚園に出かけました。毎年、「七夕交流会」として総合的な学習の時間を使って園児に対する思いやりの心を育み、来年安心して入学できるような気持ちになつてもううために計画したものであります。この日は植柳幼稚園児の他、麦島幼稚園といづみ保育園の園児が集まり、4つのグループに分かれて、子供たちが考えた内容で交流をしていました。中には、緊張して表情がさえない園児もいましたが4年生の上手なリードと、面白い内容で園児もみんな笑顔になりました。校区内の中園児数も年々減り、植柳幼稚園は今年度をもつて閉園します。とても残念ですが、立派な園舎が生まれ変わつて市民の役に立つ施設になることを願うばかりです。

7日（月）に、八代工業高校から約20名の生徒さんと先生方へ来校いただき、5年生に出前授業をしていただきました。

まず、「光る消しゴム」づくりを行いました。消しゴムの材料を自分で混ぜ、好きな形に流し込みます。成形する間に、消しゴムがどうやってできるのか、作り方を聞いたり、環境問題を考えたりしました。マイクロプラスチックの問題や、八代を流れる川のマイクロプラスチック汚染状況などクイズを交えて子どもたちにわかりやすく説明してくれました。丁寧にアドバイスをしてくれる高校生のみなさんと会話しながら、楽しそうに

作業を進める子供たちの姿も印象的でした。最後に、野菜や花の廃棄物をもとにしたクレヨンをプレゼントしていただきました。さっそく色や香りを確かめながら、絵を描いています。八代工業高校の生徒のみなさん、そして先生方に心から感謝いたします。

## さすが、四年生

## 先生は高校生



優しく丁寧な指導を受ける5年